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角谷直前会長から鈴木新会長へ 杉浦直前幹事から大竹新幹事へ 

鳥居 靖君 



  
会 長 挨 拶  

 

失礼致します。 

2024-25 年度、碧南 RC 第 66 代会長を仰せつかり、歴史と

伝統の偉大さ、諸先輩方の実績と行動力に責任の重さを感じて

おります。浅学菲才の身ではありますが、一生懸命努力してま

いりますので、会員の皆様のご指導、ご温情を賜りますよう、よ

ろしくお願い致します。 

 第 65 代の角谷会長をはじめとする役員の皆様、並びに委員長の皆様、1 年間ご苦労様でし

た。コロナの影響もなく、多くの周年事業が盛大に行われ、地域の中学生の皆様、会員や会員

のご家族の皆様にとって大変有意義な年であったと思います。地域の方々にロータリークラ

ブをアピールできたことも意味があるかと思っております。今年度も会員各位の親睦や広報

活動など、魅力あるクラブ運営を進めてまいりますので、よろしくお願い致します。 

 話はちょっと変わりますが、6 月 21 日、22 日、23 日のロータリークラブゴルフ部会の遠

征に参加させていただきました。非常に朝早くて、5 時半には迎えにきていただいて、空港に

向かい、7 時 40 分のフライト。いきなり熊本に向かう予定で話があったんですが、天候によ

っては福岡で降りるというようなことも言われ、見学だけの人は良かったんですが、その日

ゴルフをやろうとしていた人は気が気じゃなかっただろうなぁと思っております。 

 初日は熊本城に行って、昼間から楽しく食事をしながらお酒を飲みながらという形で過ご

してまいりました。ロータリアンとしてしっかりとした行動をとっておったんですが、焼肉

屋さんと居酒屋さんでお店の方とお客さんに「うるさい。」と言われまして、僕が一番うるさ

かったと思うんですけれども、そんな形で楽しく過ごせました。 

 ゴルフを 2 日目に熊本空港カントリークラブでやる予定だったんですが、朝から土砂降り

で「これではゴルフはできないね。」と言っておりましたが、角谷会長が「ハーフでもやるぞ。」

といった途端に天気が良くなってゴルフをやりました。非常に晴れ男だなぁと思いました。

私は雨男なんで、実際は迷惑を掛けるかと思いますけれども、角谷会長のパワーを感じられ

た 1 日でした。 

 最後は天草の方へ行って、船に乗り、みんなでワイワイと騒ぎながら帰ってきました。本当

にゴルフ部会の石川鋼勇さんをはじめとする役員の方々、また一緒に参加していただいた

方々には大変お世話になりありがとうございました。 

 それと今日は本来で言うと新紙幣の発行日ということで、何とかここで皆さんに見せたか

ったんですが、力なく新紙幣を手に入れることができず、お見せすることができませんが、す

ぐに出回っていくと思いますので、またご覧いただければと思います。 

 第 1 回例会であるということで、まだまだセレモニーが沢山ありますので、よろしくお願

い致します。今年度も素晴らしい役員の皆様、並びに委員長の皆様にクラブの運営や委員会

をもっていただきます。良いスタートにしていきたいと思いますので、お時間までよろしく

お願い申し上げ、会長の挨拶とさせていただきます。 

 どうぞ 1 年よろしくお願い致します。 

 

鈴木泰博会長 



  幹 事 報 告  
 

 幹事報告をさせていただきます。 

・ ロータリーレートの変更のお知らせが届いております。7月

は 161 円でございます。 

・ 他クラブの例会変更のお知らせにつきましては、幹事報告

書の通りでございます。 

・ なごやみらい RC、あま RC、蒲郡 RC より各種変更のお知らせが届いております。 

・ 碧南 RC のホームページの更新のお知らせということで、会員ページの ID とパスワード

は幹事報告書の通りでございます。 

・ 7 月 10 日（水）はインフォーマルミーティングになります。この場所におきまして、17

時 30 分から例会を行いまして、18 時 30 分から懇親会となります。お酒もございますの

で、ご出席ください。 

・ 7 月 24 日（水）、31 日（水）にクラブフォーラムで各委員長さんには方針説明をしていた

だきますので、ご用意の方をお願いしたいと思います。もし、発表される日にご都合が悪

いようでございましたら、大竹までご連絡くださいますよう、よろしくお願い致します。 

・ 本日の例会終了後に 201 号室におきまして、第 1 回の理事会を開催致します。理事、役員

の方はお集まりいただきますよう、よろしくお願い致します。 
 
 

  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

鈴木 泰博君  今年度よろしくお願いします。 

角谷 信二君  奇跡の熊本！！ 楽しい想い出に感謝。 

黒田 泰弘君  会長エレクトとして一年間よろしくお願い致します。 

杉浦 秀延君  副会長１年間努めさせて頂きます。よろしくお願いします。 

大竹 密貴君  本年度幹事を務めさせていただきます。一年間どうぞよろしくお願いいた

します。 

加藤 良邦君  去る６月２８日、碧南市交通安全協会主催の交通安全観音様祈願祭には会

長鈴木泰博さん並びに役員の皆様に大変お世話になりました。有難う御座

いました。 

伊藤 正幸君  本日所用で欠席いたします。鈴木会長の勇姿を拝見するのは次週です。 

 総会員数 62 名 (内出席免除者 13 名の内出席者 9 名) 出席者 52 名 

 出席対象者 52／58 名 
  出 席 率    89.66％ 

 欠席者 10 名（病欠者 0 名） 

大竹密貴幹事 



岡本 明弘君  米山記念奨学委員会委員長を拝命いたしました。皆様のご支援をお願いい

たします。 

新美 雅浩君  本年度ロータリー情報委員長を拝命しました。宜しくお願いします。 

杉浦 栄次君  クラブ奉仕委員長１年間お世話になります。宜しくお願いします。 

永坂 誠司君  本年度副幹事を努めさせて頂きます。一年間宜しくお願い致します。 

服部 弘史君  本年度も会計をつとめさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

鈴木きよみ君  本年度広報雑誌委員会をお受け致しました。よろしくお願い致します。 

平松 則行君  本年度会員選考職業分類委員会の役を仰せつかりました。宜しくお願いし

ます。 

岡本 耕也君  ゴルフ部会熊本遠征最終例会で、優勝させて頂きました。角谷会長、ゴル

フ部会幹事の皆様１年間ありがとうございました。 

小林  尚君  職業奉仕委員長を努めさせていただきます。よろしくお願いします。 

石川 鋼逸君  本年度、会員増強委員会委員長をさせて頂きます。新入会員候補者の情報、

皆様からお待ちしています。 

杉浦 邦彦君  昨年度、国際奉仕委員会委員長を務めさせていただきました。メンバーの

皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。 

長田 康弘君  本年度ＳＡＡ委員長を務めさせていただきます。よろしくお願いいたしま

す。 

石川 鋼勇君  ゴルフ部会熊本遠征では大変お世話になりました。 

牧野 勝俊君  本年度、クラブ会報委員会の委員長を務めさせて頂きます。シングルプレ

ーヤーお二人のお力を借りながら、この一年を頑張って行きたいと思いま

す。宜しくお願い致します。 

鈴木  洋君  角谷信二さん、杉浦栄次さん、藤関孝典さん、先日は大変お世話になりま

した。信二さんの高級ワイン、栄次さんの大豪邸、藤関さんの忘れ物の大量

なカレー、とても楽しかったです。 

        本年度、親睦活動委員長を務めます。一年間よろしくお願いします。 

亀山 晋次君  本年度出席奨励ニコボックス委員会委員長を勤めさせて頂きます。宜しく

お願いします。 

岡田 竜治君  鋼勇さん、小林さん、亀山さん、大変楽しい熊本の夜を有難うございまし

た。 

鳥居  靖君  本日入会させていただきました。よろしくお願いします。 

 

＜親睦活動委員会＞ 

会員誕生日 

１５日 木村 徳雄君（古希） 

 

奥様誕生日 

 ５日 黒田 泰弘君の奥様 真美子様  １１日 植松 敏樹君の奥様  圭子様 



２０日 角谷 信二君の奥様  晴美様  ２２日 永坂 誠司君の奥様  るみ様 

２３日 清澤 聡之君の奥様  トキ様  ２９日 岡田 竜治君の奥様 いづみ様 

 

入会記念日 

１日 倉内  裕君、小林 清彦君 

２日 岡本 明弘君 

３日 木村 徳雄君、角谷 信二君、清澤 聡之君、竹中  誠君、岡本 耕也君、 

   鳥居  靖君 

４日 長田 一希君 

５日 杉浦 勝典君、長田 豊治君、新美 宗和君、黒田 泰弘君、榊原 靖浩君、 

倉内 松雄君、神谷 領伸君 

６日 榊原  健君、鈴木 泰博君 

８日 小林  尚君 

 
 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「役員挨拶」 

会長挨拶 鈴木泰博会長 

 

 改めまして、2024-25 年度、碧南 RC 第 66 代会長を務めさ

せていただきます鈴木泰博です。話はあまり得意ではありませ

んので、お聞き苦しいところも多いかと思いますが、よろしくお願い致します。 

会長方針ということで、話をさせていただきます。本年度、RI のステファニー A. アーチ

ック会長、女性の方ですが「The Magic of Rotary」「ロータリーのマジック」をテーマに掲げ

られています。数年前、会長はドミニカ共和国で浄水器の設置を手伝った時、汚い水が入り、

反対側から透明な水が出るのを見た少年に「もう一度魔法を見せて。」と言われたそうです。

浄水器は魔法ではありませんが、少年の人生を変える出来事であり、これに参加できたこと

で自分の人生も変わったそうです。「プロジェクトを終える度、寄付をする度、新会員を迎え

る度、ロータリーのマジックを使って世界を変えていきましょう。」と話されました。 

 これを受け、第 2760 地区の吉川公章ガバナーは、地区方針を「魅力あるクラブ 持続可能

な奉仕活動 成長するロータリー」～行動計画 4 つの優先事項にそって戦略計画を～とされ

ました。 

 活動方針としては、 

① クラブ（四つのテストの心で互いに接し、絶えず変化する会員のニーズや期待に応え、

会員が帰属意識をもって素晴らしいロータリー体験ができるクラブ） 

② 新たな形態のクラブを創設しましょう 

③ ポリオプラスに貢献してください 

④ ロータリー財団が自分たちのものであることを忘れない 

鈴木泰博会長 



⑤ 平和構築への貢献 

⑥ ローターアクトクラブとの連携 

⑦ 愛知ロータリー学友会 

⑧ クラブ優秀賞、ガバナー特別賞の獲得を目指してください 

⑨ ロータリーのブランドを大切にしてください 

⑩ ラーニングセンターで自己学習を行いましょう 

⑪ 2025 年 6 月 21 日～25 日カルガリーで開催のロータリー国際大会にこぞって参加しま

しょう 

という 11 項目を掲げられました。 

 本年度、碧南 RC は地区方針を受け「魅力あるクラブ運営」を柱に進めたいと思っており

ます。昨年度は 65 周年記念事業が盛大に行われました。今年度は会員や会員のご家族にとっ

て興味の湧くイベントや交流の機会を多く作っていけるよう、以下の活動方針を示させてい

ただきます。 

1. 魅力ある例会運営 

2. 会員と会員家族が楽しめるイベントの実施 

3. 広報活動を含んだ奉仕活動の実現 

4. 会員増強と退会防止 

5. ガバナー活動方針の実施 

ということで進めてまいります。 

 1 年間よろしくお願い致します。 
 
  
副会長挨拶 杉浦秀延副会長 

 

 失礼致します。 

この度、副会長を仰せつかりました杉浦秀延でございます。

私は会長さんとは同じ地区で、色々とご縁をいただきました。 

元気に頑張って例会に出ますので、皆様のご指導、ご鞭撻を

どうかよろしくお願い致します。甚だ簡単でございますが、こ

れで挨拶に代えさせていただきたいと思います。 

 1 年間どうぞよろしくお願い致します。 
 
  
幹事挨拶 大竹密貴幹事 

 

失礼致します。 

改めまして、本年度、幹事を務めさせていただきます大竹密

貴でございます。甚だ浅学菲才の未熟者ではございますが、1 年

間幹事として鈴木会長を支え、例会とロータリー活動が和やか

に円滑に楽しく進められますよう、頑張っていく所存でござい

杉浦秀延副会長 

大竹密貴幹事 



ますので、よろしくお願い致します。 

 私、2010 年 2 月の入会でございます。入会した時の幹事が長田豊治さん。それから、昨年

度の杉浦栄次さんまで 15 名の幹事の方がここで毎週お話をされておりました。また、色んな

ロータリーの活動におきましてご活躍されておった訳なんですけれども、15 名の方々を拝見

させていただきまして、本当に皆さんのお仕事ぶりがスマートでかっこ良くて凄いなぁと尊

敬しながらおった訳ですけれども、どういう訳か役が回ってきましたので、幹事を引き受け

た以上は一生懸命頑張ってやらせていただきたいと思っております。 

 幹事としてのお仕事というのは、昨年の夏過ぎくらいから編成表や日程表を作るというこ

とから始まりまして、その頃は元気に仕事をしていたんですけれども、実を言いますと、今年

に入りましてから何だか頭がぼーっとしているような状態で、幸いなのか不幸なのかお寺の

関係の仕事も凄く忙しくて、余計に頑張らないと間に合わないような状況になってきたんで

すが、相変わらず危機感もなく準備を進めてまいりました。7 月 1 日まではそんな感じでご

ざいましたが、昨日の朝、目が覚めたら、目の前の霧が晴れたと言いますか、今朝の天気みた

いに快晴、頭がスッキリしていて、急にやる気が出てきて嬉しくなっちゃって、一生懸命仕事

ができるかなぁという状態です。 

 今年度の鈴木会長の方針の柱として「魅力あるクラブ運営」ということで、掲げられており

ます。特別な何かを企画している訳ではございません。今まで通り例会を楽しくやれたらい

いなって、そういうふうに考えております。また、ご家族の方にも楽しんでいただけるような

例会ができたらいいなぁという形で進めさせていただきます。何はともあれ、1 年無事に楽し

く皆さんと送らせていただければいいなぁ、お務め果たせればいいなぁと思っております。 

 各委員長さん、役員さん、理事さんをはじめ、皆様方に色々教えていただきながら、ご指導

賜りながら、進めてまいりたいと思いますので、何卒よろしくお願い申し上げまして、甚だ簡

単でございますが、幹事の挨拶とさせていただきます。 

 どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和６年７月１７日（水）は定款第７条第１節（ｄ）（１）による休会 

令和６年７月２４日（水）クラブフォーラム「各委員長方針説明」 


